
Aos dezenove dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, na sala  
de aula dez, sob a presidência do Senhor Leonardo de Miranda Siqueira (Diretor-Geral) do Campus 
Barra de São Francisco, ocorreu uma reunião extraordinária do Conselho de Gestão, feita por meio 
de convocação, com a presença dos seguintes membros: Leonardo de Miranda Siqueira (Diretor-
Geral),  Conceição Regina Pinto de Oliveira (Diretora de Ensino),  Osânia Cléia de Souza Lima 
(Coordenadora  Geral  de  Gestão  de  Pessoas),  Thiago  Rodrigues  Gottardi  (Representante  da 
coordenadoria  geral  de  ensino),  Rozimeire  Lucas  Lourenço  Machado  (representantes  dos 
Servidores  Técnicos  Administrativos),  Luís  Alberto  Miranda Goveia  (Diretor  de  Pesquisa,  pós-
graduação  e  Extensão),  William  Fernandes  de  Almeida  (representante  dos  Coordenadores  dos 
Cursos  Técnicos),  Hildo  Anselmo  Galter  Dalmonech  (representante  da  Coordenação  do  Curso 
Bacharelado em Administração), Érica Bolzan (Representante da coordenadoria geral de extensão), 
Marco  Aurélio  Cardoso  (Representante  da  coordenadoria  de  tecnologia  da  informação),  Sara 
Delogo Lima (Representantes dos alunos dos cursos técnicos) e Luiz Felipe de Oliveira Almeida 
(Representantes dos alunos do curso superior). Os servidores Cristiano Titó Melado (Diretor de 
Administração),  Alexandre Fraga de Araujo (representante  dos Servidores  Docentes)  e  Vinícius 
Novo Gama (Representante da coordenação do curso técnico em administração) não participaram 
da reunião com justificativa. O senhor Leonardo deu inicio à reunião apresentando os pontos de 
pauta que foi discutido conforme segue:  Novos Cursos, o senhor Leonardo apresentou os novos 
cursos aprovados com abertura prevista em 2025/2026, sendo estes o Curso Técnico em Logística, 
Curso Técnico Subsequente de Agropecuária e Curso Técnico Integrado de Agropecuária. O senhor 
Leonardo deu continuidade ao ponto  Andamento dos Projetos do Campus, o senhor Leonardo 
informou que o refeitório as obras foram pausadas devido a um novo programa governamental para 
construção de refeitórios  modulares  o que adiantaria  muito o tempo de construção,  referente  a 
cantina a obra está em fase final, com previsão de conclusão em dois meses, o senhor Leonardo 
passou a palavra para o professor André, engenheiro do campus, que explicou que o projeto do 
ginásio  precisa  ser  reformulado,  pois  o  anterior  não  contemplava  banheiros,  bebedouros  e 
arquibancadas, o conselho decidiu seguir com o projeto original e adicionar as novas estruturas 
posteriormente para que a construção seguisse o mais rápido possível.  O senhor Leonardo deu 
continuidade  ao  ponto  Avaliação  do  Aniversário  do  Campus,  o  senhor  Leonardo  solicitou  o 
feedback sobre o evento, os membros do conselho elogiaram e avaliaram positivamente. O senhor 
Leonardo  deu  continuidade  ao  ponto  Confraternização  de  Final  de  Ano,  o  senhor  Leonardo 
informou que a ideia é realizar um jantar nos moldes do aniversário do campus, para melhorar o 
clima organizacional e realizar maior integração entre os servidores, mas que só iria ocorrer caso o 
campus tivesse com as contas pagas e organizadas, caso não seja viável, seguirá o modelo do ano 
passado onde foi realizado uma pequena confraternização, o senhor Willian sugeriu realizar dois 
encontros anuais para maior integração dos servidores.  O senhor Leonardo deu continuidade ao 
ponto Regulamento de Entregas de Marmitex, o senhor Leonardo informou que as entregas de 
marmitex passaram por uma regulamentação, garantindo padrões de qualidade e higiene, e com a 
conclusão da cantina,  será necessária uma licitação para sua operação.  O senhor Leonardo deu 
continuidade  ao  ponto  Bloqueio  Orçamentário,  o  senhor  Leonardo  informou  que  o  governo 
bloqueou trezentos e oitenta mil reais do orçamento do campus, mas já devolveu cinquenta por  
cento deste valor, a previsão é de que o restante seja restituído até o final do ano e que o orçamento 
geral do campus está equilibrado e há expectativa de aumento nos valores recebidos nos próximo 
anos. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Instalação de Câmeras de Monitoramento, a 
senhora Regina ressaltou a urgência da instalação para controle de situações cotidianas, o senhor 
Marco sugeriu melhorar a infraestrutura e instalar uma tela para acompanhamento em tempo real 
pelos responsáveis dos alunos, o senhor Leonardo informou que há um processo em andamento 
para  aquisição  de  vinte  novas  câmeras  e  que  estudará  a  possibilidade  de  uma  licitação  para 
instalação profissional. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Celulares Corporativos, foi 
informado que as coordenadorias utilizam celulares pessoais para trabalho, foi sugerido a compra de 
celulares corporativos para atendimento ao público escolar, mas, o senhor Leonardo destacou que 
no passado já  houve essa  compra,  mas não foi  bem aceita  pelos  servidores,  a  senhora  Osânia 



comentou que usar  dois  WhatsApp no mesmo aparelho afeta a  saúde mental  dos servidores,  o 
conselho  decidiu  formar  uma  comissão  para  estudar  a  legalidade  da  aquisição  e  realizar  um 
levantamento  de  interesse  entre  os  servidores.  O  senhor  Leonardo  deu  continuidade  ao  ponto 
Equipamentos para as Copas, o conselho solicitou a compra de novas geladeiras e micro-ondas, e 
o senhor Leonardo informou que já há um processo para aquisição de duas geladeiras e que existem 
dois  micro-ondas  reserva.  O  senhor  Leonardo  deu  continuidade  ao  ponto  Lixeiras  para  os 
Banheiros, o conselho pediu a compra de lixeiras com pedal melhorar a higiene, o senhor Leonardo 
informou que a empresa responsável pela licitação trará novas lixeiras para o campus.  O senhor 
Leonardo deu continuidade ao ponto  Quantitativo de Servidores,  a senhora Rozi mencionou a 
falta de servidores, mas entende que não depende do campus, o senhor Leonardo informou que o 
governo lançará  novas vagas e  que está  tentando trazer  um servidor  da área administrativa do 
campus de Vitória, há também um processo para a contratação de um colaborador polivalente.  O 
senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Reditec 2024, o senhor Leonardo informou que neste 
ano levará a diretora de ensino Regina e um servidor do conselho de gestão que será decido atravez 
se uma votação, foi realizado um sorteio online que definiu o senhor Hildo como o representante do 
conselho. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Sala de Estudos para Alunos, o senhor 
Luis Alberto trouxe a demanda dos alunos por um espaço de estudo e pesquisa, o senhor Leonardo 
sugeriu utilizar a sala do curso técnico em administração, que não será mais integral no próximo 
ano, o senhor Hildo propôs usar o miniauditório para essa finalidade. O conselho concordou com a 
ideia. Senhor Leonardo declarou encerrada a reunião. Eu, Pedro Oliveira Fanti, lavrei a presente 
Ata, que após aprovação segue assinada por todos os presentes.


